



MOMENTO EN QUE LOS PESCADORES EXTRAVIADOS LLEGARON A QUINTERO.

## Hallan con vida a los dos pescadores de la Caleta Portales que habían quedado a la deriva

**BÚSQUEDA.** Embarcación de la Caleta El Manzano, de Quintero, pudo dar con la ubicación del bote "Galilea III".

Con vida fueron hallados anoche en alta mar, frente a las costas de Quintero, los dos pescadores artesanales de la Caleta Portales de Valparaíso, cuyo rastro se había perdido en horas de la mañana de este martes, luego de haber zarpado a eso de las 2 de la madrugada.

La información fue confirmada tanto por el comandante en jefe de la Primera Zona Naval, contraalmirante César Delgado, como por el presidente del Sindicato de Pescadores de la Caleta Portales, Pedro Tognio, quienes precisaron que fueron tripulantes de una embarcación de la Caleta El Manzano, de Quintero, quienes lograron ubicar al bote "Galilea III" en el que iban a bordo los dos pescadores, individualizados como Víctor Peralta y Edison Soto, ambos de alrededor de 30 años de edad.

### AMPLIA BÚSQUEDA

El dirigente artesanal precisó que los pescadores se dirigieron unas 12 millas (poco más de 19 kilómetros) mar adentro en busca de merluza, consignando que fue Peralta quien se comunicó a eso de las 10.20 horas con un familiar, vía celular, para solicitar ayuda, ya que se estaban quedando sin combustible, para luego cortarse la comunicación.

Frente a esta situación, embarcaciones de Caleta Portales y de terminales pesqueros de Quintay, Higuierillas y Quintero salieron en su búsqueda, como también unidades de la Armada.

"Durante la tarde (de ayer) se recibió un llamado de emergencia a través de la alcaldía de mar de pescadores artesanales de Caleta Portales, informando que un bote motor, con dos tripulantes a bordo, no recalaban a puerto.

**"Tenemos que trabajar en conjunto para fortalecer las comunicaciones de los pescadores artesanales".**

CA César Delgado  
Comandante en jefe de la Prizona

En forma inmediata se desplegaron tanto medios aéreos como marítimos en rebusca de estas personas", manifestó el capitán de puerto de Valparaíso, capitán de fragata David López.

### "TRABAJAR EN CONJUNTO"

Fue el comandante en jefe de la Prizona quien detalló el despliegue naval para la búsqueda de los pescadores, consignando que incluso había despegado desde Puerto Montt un avión casa C-295 "Persuader", que entre sus capacidades también considera misiones de búsqueda y salvamento (SAR), para sumarse a las labores.

"Pusimos todos los medios a disposición", precisó el jefe naval una vez que se confirmó el rescate de los pescadores, añadiendo que "esto es una tremenda oportunidad para decirles que tenemos que trabajar en conjunto para fortalecer las comunicaciones de los pescadores artesanales. Tienen que tener mejores comunicaciones, este tipo de cosas no nos puede pasar. Tenemos que avanzar y creo que hay espacio para mejoras y lo podemos lograr y vamos a hacerlo".

Pedro Tognio puntualizó que el bote "Galilea III" fue encontrada a la deriva, por lo que tuvo que ser remolcado hasta la caleta El Manzano. "Fue Edison (Soto) quien pudo hablar por teléfono con su pareja para informarle la buena noticia", expuso. ☞